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Zitat von Born87 

Wie oft wollen wir uns alle noch im Kreis drehen? Wie viele Vereine gibt es, die immer
nur Top sind? Es gibt schon noch ganz viele Vereine, die hinter uns stehen. Die Saison
ist Mist und wir könnten absteigen.

Deswegen werden wir nicht aufgelöst, verkauft oder sonst irgend ein Schmarrn. Andere
Vereine sind schon mehrfach auf die Schnauze gefallen. Andere auch große Vereine
haben den gleichen Weg schon durchmachen müssen. Diese Vereine gibt es immer
noch.

Der Club hat seit 40 Jahren einfach kein gutes Händchen. Zwischendrin läuft es mal
wieder besser und dann schafft es wieder irgend jemanden, das ganze erarbeitete zu
zerstören.

Der Club muss seine Erfahrungen machen und halt einfach mal schauen, was in den 40
Jahren gut war.

Meine persönliche Meinung ist, dass man drei obere Positionen braucht. FiVo, SpoVo
und AR. Darunter die ganzen passenden Posten. Ausgaben für Spieler müssen
gedeckelt sein und wir sollten Hauptsächlich Leihspieler und junge aufstrebende Spieler
holen.

Stadion ist für mich gar kein Thema und die Fans müssen halt endlich von ihrem hohen
Ross runter kommen. Wir sind eine Fahrstuhlmannschaft zwischen und 1. und 2.
Bundesliga und nicht mehr.

Wer das ganze hier im Verein nicht verträgt, der soll bitte zu einem anderen Verein.
Der Club ist besonders und als Fans muss mal viel leiden können.

Alles anzeigen 

Wir werden uns noch ewig im Kreis drehen, wenn man noch weiter annimmt, wir stünden
wirklich besser da als viele andere Vereine.

Für einen Außenstehenden stellen wir eben nichts besonderes mehr da. Klar wir haben eine
große Fangemeinde und Tradition. Aber das bringt finanziell nicht wirklich einen großen Vorteil,
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weil wir dadurch auch einen größeren Kostenblock haben.

Auch herrscht hier eine andere Erwartungshaltung. Das kann man auch immer wieder
runterleiern, aber es wird halt auch immer gleich heruntergespielt.

Deswegen drehen wir uns im Kreis, weil viele die Realität nicht sehen. Der Fußball ist immer
mehr kapitalistisch geworden. Vereine wie wir, die sich gerne größer sehen als sie sind, werden
so immer wieder von den sogenannten Kleinen überholt. Eben weil sie realistisch agieren.

Hier wird immer noch die Art von Fußball kritisiert der gespielt wird, die Gegner werden kleiner
gemacht und die Annahme, dass der FCN in die erste Liga gehöre hält sich hartnäckig.

Ich sehe uns im Moment als 2.Liga Verein der erstmal die Klasse halten sollte und sich dann
erstmal an diese Liga gewöhnen sollte. Machen wir dann mal langfristig einen guten Job, kann
man irgendwann wieder von einem Aufstieg reden.

Der Club kann halt für uns Fans etwas besonderes bleiben. Aber in der Liga in der wir sind, sind
wir einer von vielen.
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